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平成３０年第２回安城市議会定例会《一般質問通告事項》  

６月４日（月） 

 

① 7 番  深 津  修 議 員 (1 0 時 )  

１  教育行政方針について 

（1）教育の充実について 

２ 水資源の確保について 

（1）県の「あいち森と緑づくり税」につい

て 

（2）国の「森林環境税」について 

（3）安城市新水道ビジョンについて 

３ 交流・移住人口拡大戦略について 

（1）シティプロモーションについて 

（2）安城市の魅力について 

４ 地域防災について 

（1）安城市消防団機能別団員について 

（2）初期消火活動について 

 

② 19 番  坂 部 隆 志 議 員 (1 1 時 )  

１  持続可能なまちづくりについて 

（1）まち・ひと・しごと創生総合戦略の進

捗状況について 

（2）新たな社会的価値の創造について 

（3）関係人口を意識したまちづくりについ

て 

２ ＪＲ安城駅周辺のまちづくりについて 

（1）南明治第一土地区画整理事業について 

（2）南明治第三土地区画整理事業について 

３ 子育て支援策の充実について 

（1）お誕生記念ここから健康事業（産後母

子支援）について 

（2）児童クラブの受入れ状況について 

４ 公園の魅力向上について 

（1）緑化に対する市民意識・満足度につい

て 

（2）民間活力を活用した都市公園の整備

（Ｐａｒｋ－ＰＦＩ）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③6 番  宗  文 代 議 員 (1 3 時 )  

１  いじめ防止の取り組みについて 

（1）本市の取り組みについて 

（2）いじめの早期発見について 

２ 学校における心肺蘇生教育について 

（1）ＡＥＤの設置状況について 

（2）心肺蘇生教育について 

３ アンフォーレが健康推進に果たす役割

について 

（1）健康推進課の取り組みについて 

（2）情報発信拠点としての仕組みづくりに

ついて 

４ 精神障害者支援について 

（1）認定の状況について 

（2）地域生活支援拠点等の整備事業につい

て 

（3）相談体制について 

５ 市民サービスについて 

（1）市民相談について  

（2）デジタル・ディバイドの解消について 

 

④ 15 番  二 村  守 議 員 (1 4 時 )  

１  防犯灯のＬＥＤ化促進事業について 

（1）屋外照明の種類、管理者等について 

（2）防犯灯のリース契約について 

（3）新設のＬＥＤ防犯灯について 

（4）既設の蛍光防犯灯、ＬＥＤ防犯灯につ

いて 

２ 保育園等の整備方針について 

（1）堀内町地内の保育園整備について 

（2）今後の保育園等の整備について 

（3）公立幼稚園の認定こども園移行につい  

て 

３ 第 65 回安城七夕まつりについて 

（1）第 64 回安城七夕まつりの状況につい  

て 

（2）七夕交流について 

（3）七夕ボランティアについて 

（4）竹飾りについて 

（5）安城七夕親善大使について 

（6）新規事業について 

 

⑤ 25 番  深 谷 惠 子 議 員 (1 5 時 )  

１ 認知症高齢者等に対する支援について 

（1）個人賠償責任保険事業について 

２ 高齢者の健康づくりについて 

３ 雨水対策について 
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⑥ 4 番  小 川 浩 二 郎 議 員 (1 6 時 )  

１  アンフォーレ開館 1周年について 

２ 南明治市有地有効活用事業について 

（1）事業者選定と最優秀提案者の提案施設

について 

（2）今後のスケジュールについて 

３ 指定管理者制度について 

（1）導入の基本的な考え方と導入状況につ

いて 

（2）導入施設のモニタリングについて 

４ あんくるバスについて 

（1）運行事業者の選定・評価について 

（2）運行事業者の管理・報告体制について 

５ 三河安城駅を核としたまちづくりにつ

いて 

（1）今後の利便性向上への取り組みについ

て  

（2）西三河地域の玄関口としての取り組み

について 

６ 愛知県畜産総合センター種鶏場につい

て 
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平成３０年第２回安城市議会定例会《一般質問通告事項》  

６月７日（木） 

 

⑦ 5 番  石 川 博 雄 議 員 (1 0 時 )  

１  南海トラフ地震への対応について 

（1）自主防災組織の育成について 

（2）通電火災の防止について 

（3）自主防災組織と市との連絡について 

２ 保育園における食物アレルギー対応等に

ついて 

（1）食物アレルギー対応について 

（2）公立・民間の連携について 

３ 個人市県民税の納入方法の切替えについ

て 

（1）特別徴収への切替えと理由について 

（2）特別徴収となる事業者の事務負担の軽

減について 

４ 市南西部の道路整備について 

（1）幹線道路の交通量の推移について 

（2）市道榎前高棚線の整備について 

 

⑧ 13 番  法 福 洋 子 議 員 (1 1 時 )  

１ ＡＹＡ世代のがん対策・支援について  

（1）検診対象と受診状況について 

（2）検診の情報提供や周知について 

２ 医療的行為の必要な児童生徒への対応

について 

（1）現状と課題について 

（2）医療的行為の環境の整備について 

３ 第 4次安城市男女共同参画プランにつ

いて 

（1）プランの特徴について 

（2）特定事業主行動計画について 

（3）えるぼし認定制度について 

（4）女性活躍チームについて 

４ 地域自殺対策計画について 

（1）計画の位置づけについて 

（2）現状と課題について 

（3）計画策定の体制とスケジュールについ

て 

５ ひきこもりとその家族の支援について 

（1）相談体制について 

（2）子ども・若者支援地域協議会の設置に

ついて  

（3）青少年の家の取り組みについて 

 

 

 

 

 

⑨11 番  石 川  翼 議 員 (1 3 時 )  

１  改正公職選挙法について 

（1）改正内容について 

（2）市選挙管理委員会の対応について 

（3）候補者の対応について 

２ 教員の配置について 

（1）教員の配置基準について 

（2）児童生徒数が増えた場合の対応実績に

ついて 

（3）児童生徒数が急増した場合の対応につ

いて 

３ 公立児童クラブについて 

（1）受け入れ可能状況について 

（2）クラブの環境について 

 

⑩21 番  白 山 松 美 議 員 (1 4 時 )  

１  バーベキュー場の設置について 

２ ＪＲ安城駅のあんくるバス乗り場の改

善について 

３ 総合斎苑の増築について 

４ 三河安城駅連絡通路の雨漏り対策につ

いて 

５ 多文化共生プランについて 

６ 市長と市議会議員の関係について 

（1）議員主催の会合や宴席への市長の出席

について 

（2）議員選挙事務所への市長の激励につい

て 

 ７ 自治基本条例第 2条について 

 ８ 効率的な市政運営について 

 （1）議会の行政調査報告会への出席につい

て 

 （2）議案説明会のあり方について 

 

⑪26 番  宮 川 金 彦 議 員 (1 5 時 )  

１ 名鉄新安城駅の自由通路及び橋上駅整

備事業費に関する工事協定の締結につい

て 

（1）安城市の負担について 

（2）名古屋鉄道（株）の負担について 

２ 生活保護について 

（1）生活保護の切り下げについて 

（2）安心して相談できる窓口について 

３ 南明治第三土地区画整理事業について 

４ 中部学校給食調理場の騒音について 
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⑫1 0 番  近 藤 之 雄 議 員 (1 6 時 )  

１ 市民アンケートについて 

２ 選挙について  

（1）18 歳、19 歳の有権者の投票率向上に

ついて 

（2）期日前投票について 

（3）投票済証について 

３ デンパークの魅力の向上について 

（1）デンパークの現状について 

（2）指定管理について 

（3）恋人の聖地の活用について 

４ 総合評価競争入札について 

（1）総合評価方式の現状について 

（2）ダンピング対策について 

５ 国際交流について 

（1）市民派遣事業の効果について 

（2）国際交流協会開催の教室について 

（3）交換学生の派遣時期の変更について 

６ 国民健康保険における保健事業への取

り組みについて 

７ ＡＥＤを有効活用するための環境整備

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


